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COMITÉ TÉCNICO NACIONAL DE JUECES 
 

ACTA DE LA REUNIÓN INFORMATIVA DEL CTNJ DEL DÍA 19-12-2022 

 

A las 9:30 horas se inicia la reunión por videoconferencia del CTNJ con las   ausencias de 

Arancha Flores y de Francisco Guerra.  

 

Se comienza a tratar el primer punto del orden del día, referente al calendario de 

actividades para el año 2023. 

o Se presenta por parte de la presidencia las solicitudes recibidas hasta la fecha 

y se comentan las necesidades de cada disciplina. Se envía el calendario para 

el estudio del mismo y con las aportaciones poder tenerlo cerrado en una 

semana.  

 

En el segundo punto referente a las solicitudes de promoción y prorrogas, se 

informa de las solicitudes recibidas y se acuerda que los vocales de cada disciplina 

estudien si hay algún juez que pueda ser incluido. Con todo ello se sacará la lista 

definitiva para la temporada 2023. 

 

Siguiente punto, adaptación de las normas en salto, raid y completo:  

                             Se comenta la necesidad de modificar las normas en lo referente a 

las condiciones para acceder a la promoción de jueces nacionales a jueces FEI de 

nivel 2, ya que las necesidades actuales para el desarrollo de las competiciones FEI 

en nuestro país. exige un mayor número de jueces internacionales. De no 

adaptarnos a esta necesidad, los comités organizadores se verían seriamente 

perjudicados por no tener suficientes jueces en España 

 Una vez expuestos los motivos de los cambios que se plantean, se 

acuerda reflejarlos y presentarlos para su aprobación. 
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El cuarto punto del orden del día se refiere a los jueces pendientes del seminario de 

actualización:   

-  En este punto se presentan los listados de todas las disciplinas y los datos de que se 

dispone de cada juez y se acuerda informar a los jueces que tienen obligación de 

asistir al próximo seminario que se convoque, para seguir manteniéndose en activo. 

 

Por último en el apartado de ruegos y preguntas, se acuerda por unanimidad el 

plantear el desfase de los gastos de kilometraje existentes con el coste real de los 

mismos. 

 

Sin mas temas que tratar se da por finalizada la reunión a las 11:10 h.  

 


